

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA 1ª EMISION
FECHA: 25/FEBRERO/2019

El rescate de Pemex podría afectar la calificación de nuestro país: Moody's

PASCAL BELTRAN DEL RIO: Por cierto, Moody's también dijo que el rescate de Pemex podría afectar la calificación de nuestro país, y bueno, en ese sentido siguen planteando que lo que se presentó en cuanto al rescate de Pemex no es suficiente hacia Moody's, recordando que Fitch, la otra calificadora, degradó la calificación de Petróleos Mexicanos, y que Moody's en su momento dijo que lo harán en seis meses, pero bueno, este anuncio o este posicionamiento de Moody's no cambia digamos la temporalidad, porque no lo mencionan, pero claramente pues sí pone más presión digamos sobre Petróleos Mexicanos, pero sobre todo sobre las finanzas públicas mexicanas que ese es uno de los temas que hemos platicado en otros momentos que también es clave.